## L'histoire de Maxence ...

Olaf, rassuré par le beau sourire de Kidi, ose enfin lui parler. Depuis la première fois qu'il a vu Kidi, il se demande d'où lui vient cette cicatrice au menton.

De peur de se faire disputer par la maîtresse Kidi lui répond : « chut ! On va se faire disputer on en parlera pendant la récréation. »

Trente minutes plus tard, la cloche sonne ils peuvent aller en récréation. En sortant dans la cour kidi invite Olaf à venir s'asseoir sur un des bancs et lui explique ce qu'elle s'est fait au menton :

« un jour en jouant au football je me suis prise un ballon dans la tête, je suis tombée et je me suis ouverte le menton sur un caillou. », raconte Kidi.

« Ah bon toi aussi tu aimes le football ? » s'étonne Olaf

« Bien sûr que j'aime le football et en plus en Afrique on est très fort ! » réponds Kidi.

« Alors tu viens on va rejoindre les autres copains qui sont en train d'y jouer? » demande Olaf .

« Avec plaisir! » s'exclame Kidi. « Par contre, c'est moi en attaque et toi en défense Olaf. »